

15. Juni 2023

Achtet auf eure Mimik

Meine Kinder, vielen weltlich-orientierten Menschen sieht man schon zum größten Teil an ihrer Mimik an, was sie denken oder fühlen, denn wer nicht darauf achtet, zeigt genau durch die Mimik, wie er, der Mensch, sich fühlt. Achtet einmal auf eure Mimik und schaut auch im Spiegel, wie ihr euch bei bestimmten Fragen und Situationen verhaltet. Versucht mehr zu lachen oder zumindest zu lächeln, denn dann kann euer Unterbewusstsein nur Gutes tun oder denken. Alles wird gut! Amen.